

Mercredi 25 mai 2011

## Visite du centre des Apprentis d'Auteuil de Sannois, avec Luc Chatel, Ministre de l'Éducation nationale



Mardi matin, visite du centre des Apprentis d'Auteuil de Sannois, en présence du Ministre de l'Éducation nationale, Luc Chatel. Entouré de nombreux acteurs de l'établissements (personnel et élèves) et diverses personnalités, dont Marie Evelynne Christin, Conseillère générale et Yannick Paternotte, Maire de la ville.

Ce site boisé de 17 hectares, accueille 300 jeunes, répartis en huit établissements différents :

- 1 collège
- 1 lycée professionnel : menuiserie, vente, ebanisterie, service à la personne...
- 1 lycée horticole professionnel
- 2 unités de formation par apprentissage
- 1 internat scolaire
- 1 internat éducatif et scolaire
- 1 maison d'enfants à caractère social (MECS)

L'accompagnement est à la fois éducatif et scolaire.

Ces jeunes ont été confiés par leur famille dans la majorité des cas, mais également par les services de l'Aide sociale à l'enfance du Conseil général, ou sur décision judiciaire.

Nous nous sommes attardés très heureusement dans l'établissement de réinsertion scolaire, qui accueille des jeunes exclus du système scolaire traditionnel. Cela complète mon information, reçue la semaine dernière quand j'ai participé à l'AG du Valdocco, qui propose à Argenteuil un accueil d'un autre type, ouvert dans la journée, mais destiné également aux jeunes exclus temporairement du système scolaire.

Une équipe dynamique, sympathique, au service des jeunes. Sans concession ni démagogie, avec beaucoup de dévouement et de compétence. L'ambiance perçue traduit le respect mutuel entre toutes les personnes que nous avons rencontrées.

Merci à la Fondation d'Auteuil pour cette visite intéressante et émouvante.

Publié dans : **le conseil général** Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)